

## Le 23 décembre – Promenade à Uquia.

Promenade fort agréable à Uquia, à 10 km de Humahuaca, nous sommes dans une vallée relativement fertile avec cultures de colza, légumes sous serre et élevage de vigognes. Nous évoluons entre 2700 m et 2997 m environ. Il faut se pincer pour y croire. Le village est tout petit et comme les autres a sa place principale d'où partent les rues, mais les maisons ici sont bien finies et pimpantes.



*Fresque à Humahuaca*

J'étais avec un militaire de 60 ans en retraite depuis 20 ans, une erreur de l'armée comme il dit, bon sportif de Saint Raphaël, parapente sky, etc...ce qu'il y a de super, c'est qu'avec sa retraite il a énormément voyagé et me donne tous les itinéraires intéressants au Vietnam, en Chine où il a vécu 7 ou 8 ans ... je ne sais plus, il m'en a tellement dit...

marie thé



*Iglesia en Uquia*

Il me donne les bonnes adresses où coucher, les choses à faire ou à ne pas faire, me donne tous les tuyaux pour Hong Kong....il m'a dit tout ça verbalement mais a convenu qu'il serait souhaitable qu'il me les écrive...ben un peu oui que ce serait souhaitable.

Demain nous recommençons une ballade, mais en vélo cette fois, encore 10km, pour voir des ruines. J'espère que ça ne montera pas trop, mais si ça monte à l'aller, ça descendra au retour,( il vaut mieux voir les bouteilles à moitié pleines qu'à moitié vides). Je lui prépare papier et crayon à mon militaire.

Ca fait drôle Noël sous ce cagnard, là aussi il faut se pincer pour y croire.

## Passage en Bolivie et premières aventures.

Me voilà en Bolivie depuis La Cuaca en Argentine. J'ai passé à pied la frontière, avec les formalités que tous les douaniers de la terre s'ingénient à compliquer de façon plus ou moins ridicule, faut ce qu'il faut.

Une fois sur le sol Bolivien, j'ai découvert un monde un peu différent quand même,



*Tupiza - paysage*

mais ce soir je n'arrive pas à trouver pourquoi.

Par contre je sais qu'il n'est pas besoin de roucouler pour avoir la tête d'un pigeon.

Récit. Il me fallait un car pour la suite du périple et je devais attendre 6 heures dans une ville où somme toute il n'y avait pas grand chose à faire ou à voir. Je me suis donc assise sur un banc du grand jardin du centre ville. Je n'étais pas la seule sur cette place mais seule sur le banc. Un charmant jeune homme est d'abord venu et a entamé la conversation en me demandant l'heure, après il a continué tout

--  
marie thé

seul, s'est absenté 2 minutes, est revenu et peu après un homme d'âge mûr, habillé kaki, un vague logo police dans le bas de sa chemise, s'assied entre le jeune homme et moi et lui demande en premier son passeport puis le mien en m'expliquant grosso modo, que c'était pour le bien de l'humanité, après quoi il vérifiait le contenu du portefeuille du avant certainement de le faire avec le mien.

Là je suis partie en disant que j'allais prendre mon car. De loin et en sûreté auprès d'un couple d'anglais qui était dans les parages, nous avons surveillé leur trafic, ils semblaient à tu et à toi, le numéro était bien monté.



*Tupiza*

Depuis je suis arrivée à Tupiza dans une bonne auberge après je ne sais combien de Km de piste, faut le voir pour y croire. Paysages toujours variés mais assez différents de ce que j'avais pris l'habitude de voir. Pittoresque voyage à souhait, car bondé et du bon vieux temps. A l'arrivée, j'ai tiré le bon numéro : auberge fort bien, faisant partie des auberges internationales synonyme de réduction et aussitôt inscrite pour le grand tour du lac Salé, 4 jours de jeep, impec. Je vais me restaurer quelque peu et demain 9h3 départ en jeep.

*NDLR : Les photos ne sont pas de Marie Thé*